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BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt: 2 
 
Beschaffungswesen; 
Europaweite Ausschreibung von Kopierern am Landratsamt Erding 
und den landkreiseigenen Schulen 
 
Anlage(n): 
 
Kreisausschuss am 01.03.2021 
 
 
öffentliche Sitzung 
 
Vorlagebericht: siehe Rückseite 
 
Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen: 
 
ca. 100.000,00 € (brutto) innerhalb der Vertragsverlängerung um 1 Jahr 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 

1. Der Leasingvertrag mit der Firma Konica Minolta von Kopierern soll um 1 Jahr 
verlängert werden. 
 
2. Herr Landrat wird ermächtigt, den Leasingvertrag mit Konica Minolta um 1 Jahr 
zu verlängern und zu beauftragen. 

 
 
 

Z 1 

Alois-Schießl-Platz 2 
85435 Erding 
 
Ansprechpartner/in: 
Harald Wirth  
 
Tel. 08122/58-1110 
harald.wirth@lra-ed.de 
 
Erding, 11.02.2021 
Az.: 
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Vorlagebericht: 
 

Im Oktober dieses Jahres läuft unser bisheriger Leasingvertrag über die 
Kopierer am Landratsamt Erding sowie an den landkreiseigenen Schu-
len aus, sodass ein neuer Vertrag über 68 Kopierer neu ausgeschrie-
ben werden müsste. 
 
Auf Grund von Gesprächen mit dem bestehendem Vertragspartner Konica Minolta 
und der Fachabteilung Z1 IT wird empfohlen, den Vertrag um 1 Jahr zu verlängern. 
 
Hintergrund der geplanten Vertragsverlängerung 
Durch die Corona-Pandemie ist momentan nicht abzusehen wie sich das Kopierver-
halten und die Entwicklung der Digitalisierung im Laufe dieses Jahres verhalten wird. 
 
Vor allem in den Schulen sehen wir nach der Wiederaufnahme des vollen Präsen-
zunterrichts in einigen Fällen Einsparpotenzial durch die Reduzierung von Druck- und 
Kopierkosten auf Grund der zunehmenden Digitalisierung wie z.B. Cloudlösungen, 
Office 365, digitaler Dokumentenaustausch usw.. 
Ein weiterer Vorteil würde sich dadurch ergeben, dass bei einigen Kopierern die Leis-
tung heruntergesetzt werden kann, was wiederum zu einer kostenreduzie-
rung/Einsparung führt. 
 
Wir gehen davon aus, dass der Austausch von Arbeitsblättern in Teilen weiter über 
digitale Lernplattformen stattfinden und von den Schulen weiter gefördert wird. 
Das Papier-Arbeitsblatt wird zwar mittelfristig nicht komplett verschwinden, aber in 
der Anzahl deutlich reduziert. 
 
Die Vertragsverlängerung können wir nutzen, um hierzu belastbare Daten im Bereich 
Digitalisierung in den Schulen zu sammeln und um einen Trend zu erkennen. 
 
Diese Daten können dann optimalerweise beim Erstellen der Leistungsbeschreibung 
für die anstehende Ausschreibung im Jahr 2022 berücksichtigt und entsprechend 
eingearbeitet werden. 
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